



URBAN INTERNATIONAL SCHOOL



2025
Dec Newsletter



1月



UIS、新施設でさらなる拡大へ

UISは2025年、新たな施設とともに新年をスタートしました。今年は新しい体育館、シアターステージ、サイエンスラボに加え、教室数も増え、生徒たちがより良い環境で学べるようになりました。



3月



UISフェスティバル

UISは今年、初めて UIS Festival / UIS University Fair を開催しました。校外の生徒も招待され、チュンチュンホットドッグやタピオカ店など、多くのフードベンダーが出店しました。さらに、TMU、York、Guelph、Waterloo、Laurier、Seneca、Humberなど、さまざまな大学・カレッジも参加しました。当日は、将来に役立つ情報が盛りだくさんで、活気にあふれた非常に充実した一日となりました。



4月



UIS卒業式

卒業生との別れはいつも簡単ではありません。特に今年は、大学出願でも素晴らしい成果を収めた努力家の生徒たちが多く、例年以上に寂しさを感じました。改めて卒業おめでとうございます。ぜひまた学校に遊びに来てください。



5月



ローラーコースターで楽しいスクールトリップ

毎年恒例の カナダワンダーランドへのスクールトリップを実施しました。カナダでも唯一と言える本格的な遊園地で、UISの生徒たちはこの日を毎年心待ちにしています。今年は天候にも恵まれ、生徒たちはアトラクションを存分に楽しむことができました。



6月



過去最高額の奨学金ニュース!

2024–2025年度の卒業生は、今年も素晴らしい成果を収めました。奨学金総額は300万ドル以上に達し、カナダ国内のみならず世界中の名門大学に進学しています。

さらに、UIS卒業生は、進学先でも順調に活躍しているとの報告を受け、非常に心強く感じています。

卒業生の皆さん、この調子でこれからも頑張ってください!



7月



イマージョン・プログラムがスタート

UISのイマージョン・プログラムは、ESL(英語を第二言語とする)生徒の学習適応と学業向上を目的として、長期間準備されてきたプログラムです。

このプログラムでは、コース内で使用される英語の基本用語を学びます。

例えば“matter”は英語では一般的な意味と化学での意味が異なり、“rational”も数学と日常英語では使い方が違います。こうした用語の意味の違いを理解することで、9月の成績向上にもつながることが分かっています。



URBAN INTERNATIONAL SCHOOL

8月



学校バーベキュー

夏と言えば、やっぱりグリル! 8月には UIS年間バーベキューを開催しました。生徒たちはバーベキューランチを楽しんだ後、学校スタッフが用意したアクティビティやゲームで盛り上ぎました。



9月



UIS独自の大学フェア

今年は、UIS独自の大学フェアを開催し、約20校の大学・カレッジを招いて、生徒たちに学校情報やプログラム内容、出願手続きについて紹介してもらいました。非常に有意義で充実した一日となりました。



10月



UISハロウィン・スポーツデー

ハロウィンはお菓子だけの日ではありません! UISでは、この日をお菓子や楽しみを交えたスポーツデーとして毎年楽しむのが恒例です。

クラスメートと協力して勝利を目指すチームワークは、ハロウィンの恐さを感じるどころか、より楽しく充実した体験になりました。



11月



校内でのIELTSテスト実施

UISは公式登録された IELTSテストセンターです。校内で受験ができるることは、生徒にとって単に便利なだけでなく、試験中の緊張を和らげることも期待できます。今年11月、生徒たちは普段の教室でリラックスしながら、初めての IELTSテストに挑戦しました。



12月



2025-2026年度 大学合格発表開始& UIS進学パスウェイ継続

UISは、このたびヨーク大学との新しい提携を締結したことを大変うれしく思います。このパスウェイプログラムにより、UISの生徒は12年生英語の成績基準を満たせば、IELTSなどの英語標準試験を受けることなくヨーク大学に入学が可能になります。今回の提携は、UISの学術的な取り組みが評価された証であり、同時に私たちにさらなる努力を促し、学業の質を高める大きな励みとなります。私たちはこれからも、世界で輝く未来を描ける、世界水準の学び手を育て続けていきます。